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В данной статье рассматриваются вопросы понятия и сущности преемственности и рецепции в 
конституционном праве. Выявлены тенденции, при которых государственная правовая система, являясь 
консервативной и одновременно изменчивой, формируется и развивается посредством систематических 
контактов с основными правовыми культурами мира, а важной формой, результатом и необходимым 
инструментом развития таких контактов является рецепция. На основе проведенного исследования ав-
тором обосновывается точка зрения, что все формы рецепции в конституционном праве, направленные 
на модернизацию существующего права, должны носить системный характер, осуществляться на основе 
преемственности и с учетом специфики правовой, политической, социальной и общественной жизни ре-
ципиента. Вместе с тем подлинный смысл и назначение рецепции в конституционном праве предполагает 
как общетеоретическое осмысление накопленного исторического материала, полноценное исследование 
и тщательный анализ современных правовых систем, так и практическую реализацию их структурных 
элементов.
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This article deals with the concept and essence of continuity and reception in constitutional law. Tendencies 
are revealed in which the state legal system, being conservative and at the same time changeable, is formed and 
developed through systematic contacts with the main legal cultures of the world, and the reception is an important 
form, result and necessary tool for the development of such contacts. On the basis of the conducted research the 
author substantiates the point of view that all forms of reception in the constitutional law, aimed at modernization 
of the existing law, should be systemic in nature, be carried out on the basis of continuity and taking into account 
the specifi cs of the legal, political, social and social life of the recipient. At the same time, the true meaning 
and purpose of the reception in constitutional law presupposes both a General theoretical understanding of the 
accumulated historical material, a full-fl edged study and a thorough analysis of modern legal systems, and the 
practical implementation of their structural elements.
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